

## Amplía Semarnat información del acueducto

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Diciembre de 2013 19:30

---

Vícam, Son., 11 de Diciembre de 2013.- En la Guardia Tradicional de Vícam y ante las Autoridades Tradicionales de los Pueblos yaquis, la Secretaría de Gobernación hizo llegar a través de su delegación en Sonora la ampliación de información solicitada sobre el acueducto Independencia.

Los gobernadores yaquis presentes fueron Guadalupe Olea Sombra, de de Vícam Estación; Alejandro Amarillas Buitimea, Pótam; David Jaimes González, de Loma de Bacúm; Pablo Ochoa García, de Loma de Guamúchil; y Policarpio López Romero, de Belém.

El Lic. Jorge Legorreta Ordorica, Titular Nacional de la Unidad Coordinadora de Participación Social y Transparencia en SEMARNAT, atestiguó la entrega de la ampliación de información solicitada por la etnia Yaqui en relación a la operación del Acueducto Independencia.

Expresó que "la ampliación de información que aquí se materializa con los específicos datos solicitados a SEMANART y CONAGUA, es otra muestra clara de la decisión del Gobierno Federal de apoyar una manifestación plenamente informada en el marco de esta consulta acerca de la afectación ó no de la operación del Acueducto Independencia".

Por su parte, Juan Pablo Gudiño Gual, director general Adjunto de Igualdad y Derechos Humanos de SEMARNAT, dijo que "la información tiene el sustento técnico necesario para su toma de decisión", y más allá, el grupo de dependencias involucradas en la consulta está listo para entrar en sesión en Mesas Técnicas con los Asesores de las Autoridades y Tropa Yoreme para que funcionarios expliquen los alcances de los datos contenidos.

Javier Cedillo Tecayehuatl, representante jurídico de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas dijo ue usos y costumbres de la etnia marcan el ritmo de esta Consulta, así como la instrucción de pleno respeto y apoyo que se da, para impulsar los proyectos que detonen el desarrollo de la etnia Yaqui.

Ulises Cristopulos Ríos, Delegado en Sonora de SEMARNAT externó que han visto con agrado los avances y grado de profesionalización alcanzado en el manejo de información y se declaró listo con su dependencia para seguir coadyuvando en lo necesario.

## **Amplía Semarnat información del acueducto**

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Diciembre de 2013 19:30

---